

Ressort: Gesundheit

"Ärzte ohne Grenzen": Internationale Reaktion auf Ebola zu zögerlich

New York, 08.08.2014, 15:48 Uhr

GDN - Die Nichtregierungsorganisation "Ärzte ohne Grenzen" hat die internationale Reaktion auf die Ebola-Epidemie in Westafrika als zu zögerlich bezeichnet. Dass die Weltgesundheitsorganisation (WHO) die Epidemie als "internationalen Gesundheitsnotfall" eingestuft habe, zeige, dass man den aktuellen Ausbruch ernst nehme, doch Erklärungen retteten keine Leben, so ein Sprecher von "Ärzte ohne Grenzen" am Freitag.

Die Ankündigungen müssten nun dringend in Taten umgesetzt werden. Experten und medizinisches Gerät müssten in die betroffenen Regionen entsandt werden. "Menschen sterben, weil zu langsam gehandelt wird." Nach Angaben der WHO starben seit dem Ausbruch der Ebola-Epidemie im März in Westafrika mindestens 961 Menschen, insgesamt wurden über 1.700 Infektionen und Verdachtsfälle gezählt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39047/aerzte-ohne-grenzen-internationale-reaktion-auf-ebola-zu-zoegerlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619